

#SÜD-WEST 23. November 2018

OV Frankfurt: Delegiertenversammlung

Am 22. November 2018 fand die Delegiertenkonferenz des OV Frankfurt statt.



Nach der Eröffnung durch den OV-Vorsitzenden Heinz Klauser, der auch einen Rückblick über die geleisteten Aktivitäten gab, berichtete der ehemalige Geschäftsstellenleiter Andreas Schäfer kurz und knapp über Aktuelles aus der EVG und der EVA-Akademie. Außerdem fanden Nachwahlen, bedingt durch das Ausscheiden einiger Mitglieder, für den OV-Vorstand statt. An dieser Stelle einen ganz herzlichen Dank für die geleistete Arbeit. Die zahlreich erschienen Anwesenden fühlten sich wie immer gut informiert.